

Entrevista / Ricardo Mejía (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Es un anuncio muy positivo, que va a haber una dependencia dentro del Ejecutivo Federal que va a tomar a cargo todas las políticas anticorrupción, también toda la modernización de la administración pública, todas las medidas preventivas para evitar problemas de corrupción y digitalizar el gobierno. Sin duda, Raquel Buenrostro es una mujer intachable y con una gran experiencia en estos temas. Del lado del Congreso, en mi calidad de presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, vamos a colaborar desde el ámbito legislativo para ir acompasados y poder hacer los cambios que faciliten esta operación”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vVfw9MAtCPls911?e=uzYT7d